

わ く わ く
WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

運動会、ここがひところ！

厳しい暑さが少しずつ和らぎ、やっと運動会の練習も全力で取り組めるようになってきました。今年の4年生は、次の競技・演技で運動会を盛り上げていきます。どうか、最後まで温かいご声援をお願いします。

- ①**徒競走**・・・4年生は昨年同様、80mの距離を走ります。コーナーを抜けた直線でのラストパートが勝負の分かれ目です。
- ②**ずきずきワクワク 笑顔でダンス！**・・・Mrs.GREEN APPLEの「青と夏」の曲に乗って、ノリノリ(?)ダンスを披露します。練習では眉間に皺を寄せて踊っていた子供たちの表情に注目です。
- ③**筆踊り with 彼岸船**・・・熊野町の伝統を今に伝える筆踊り。今年は「彼岸船」も復活。保護者の皆様も一緒に踊りの輪に加わってください。
- ④**赤白リレー(高学年の部)**・・・4, 5, 6年生の順に走るの、着順は5, 6年生の走りに任せましょう。4年生はとにかく自分の全力を尽くすのみ。
- ⑤**全学年競技「駆け抜けろ！黒豆旋風」**・・・いわゆる「台風の目」と言われる競技です。バーを持ったグループのチームワークとコーナリングが勝敗を分けます。

地域でもがんばってます！

運動会の練習が本格的になり、気持ちの盛り上がりと共に、体の疲れも徐々にピークを迎えています。そんな中で、地域の行事にも参加して頑張っている人がいます。

9月28日(土)「あゆみフェス2024」トモビオパーク

銭太鼓に市山さんと猪さんが参加しました。

10月6日(日)「熊野町民体育大会」熊野町民グラウンド

学校対抗リレーに平木さんと中東くんが出場します。